



Sporthall SMPN 5 Yogya Selesai Dibangun Ajang Penumbuhan Minat dan Bakat Siswa

YOGYA (KR) - SMP Negeri 5 Yogyakarta mengadakan acara tasyakuran atas selesainya pembangunan Sporthall dan Pawitkra Creative Space di sekolah setempat, Senin (4/11). Fasilitas ini untuk mendukung proses belajar mengajar dan kegiatan ekstrakurikuler.

Kepala SMPN 5 Yogya, Siti Arina Budiastuti MPdBI menuturkan, sporthall ini akan menjadi tempat yang tidak hanya mendukung kegiatan olahraga, tetapi juga membangun karakter dan kebersamaan di antara siswa. Sedangkan Pawitkra Creative Space akan menjadi tempat yang istimewa bagi pengembangan kreativitas dan inovasi siswa.

"Semoga ruang ini dapat memfasilitasi berbagai kegiatan yang dapat menumbuhkan bakat dan minat siswa, serta mendukung pembelajaran yang lebih dinamis," kata Arina.

Turut hadir dalam acara, antara lain, Widayat Umar SPd MPd SI selaku Pengawas Pembina mewakili Disdikpora Kota Yogyakarta, Pengurus Komite dan Penasehat Komite SMPN 5 Yogya, Ir Onny Hendro Adhiaksono, perwakilan IKA Pawitkra, Dr Suharno SPd SPdT MPd, Dra Nuryani Agustina MPd, Arif Misbahul MBM, Ir Nursetiawan ST MT PhD, Ketua



KR-Istimewa

Pemotongan tumpeng tasyakuran selesainya pembangunan Sporthall dan Pawitkra Creative Space SMPN 5 Yogyakarta.

Paguyuban Kelas 7, 8, dan 9 SMPN 5 Yogya dan Purna Dwija Tama.

Anies Rasyid Baswedan, selaku alumnus SMPN 5 Yogyakarta memberikan apresiasi yang tinggi kepada para alumni juga komite yang telah membantu kemajuan sekolah. Anies mengajak para siswa untuk aktif, tidak hanya di dalam kelas, tapi juga di luar kelas melalui kegiatan ekstrakurikuler dan organisasi.

"Jadilah orang yang sibuk, jangan orang yang longgar, karena dengan terbiasa mengelola waktu, urusan dan ke-

pentingan yang banyak, hal itu menjadi bekal kepemimpinan yang sangat luar biasa," katanya.

Arina mengucapkan terima kasih kepada alumni yang telah berkontribusi besar dalam pendanaan proyek ini serta mengapresiasi tim sporthall yang dibentuk oleh komite sekolah. "Pembangunan ini bukan hanya sekadar infrastruktur, tetapi sebuah wujud kepedulian dan komitmen kita semua untuk menciptakan lingkungan belajar yang lebih baik bagi anak-anak kita," pungkasnya. **(Dev)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005